



**4 Pièces**

**80 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3654922**

**476 600 €**

**Notre-Dame-de-Bellecombe**

Appartement à vendre (73590)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Offre spéciale : Frais de notaire offerts pour toute réservation\* Cet appartement de type T3 offre une possibilité de 8 couchages. Il possède une suite parentale spacieuse avec son WC et sa salle d'eau privative. Il est complété par une belle terrasse pour profiter de la vue sur les montagnes environnantes. Les espaces intérieurs bénéficient de matériaux nobles et de prestations haut de gamme pour un maximum de confort. Tout a été pensé pour vous faciliter la vie au quotidien, l'appartement possède une cuisine équipée, des belles prestations intérieures et un casier à ski individuel. Une cave ...

Special offer: free notary fees for all bookings\*. This T3 flat sleeps 8. It has a spacious master suite with its own WC and private shower room. It is complemented by a lovely terrace with views of the surrounding mountains. The interiors have been designed with the finest materials and top-of-the-range features for maximum comfort. Everything has been thought of to make your day-to-day life easier, with the flat featuring a fully-equipped kitchen, attractive interior fittings and an individual ski locker. A private cellar and basement parking space are included in the price. The residence is ...

## FONTANEL PROMOTION

12 rue Dominique Vincent - 69410 CHAMPAGNE-AU-MONT-D'OR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)